



2 de Agosto

Hoy celebra la Patria la fiesta clásica de la Virgen de los Angeles y Patrona de Costa Rica, que en fecha remota fue hallada sobre rústica piedra por una humilde aldeana, cabe la fuente de bienhechoras aguas en las que encontraron su consuelo los dolientes peregrinos.

Así recóndita y misteriosa, como nació el divino Infante en el Pesebre de Belén, se dejó ver La Negrita, en la Puebla de los Pardos, barrio segregado de Cartago, la ciudad ilustre, de rancia prosapia española, para ser como la Estrella que alumbró a los Reyes del Oriente, la luz de un pueblo y la gloria de un continente.

Costa Rica te saluda, oh Virgen Sagrada de los Angeles, el 2 de agosto! Costa Rica te aclama, como su Reina Egregia y confía en Ti, que has de velar siempre por los destinos de la Nación, llamada a convertirse en tiempo no lejano en la Constantinopla de América, tal como lo profetizó Simón Bolívar, con su clara visión de político y guerrero.

Oh Virgen de los Angeles: al quedarnos absortos contemplando tu rostro, nos parece que sonríes y el resplandor de tu sonrisa parece confundirse con el lumínar que emana de la diadema que ciñe tu frente. Y tiene que ser así, porque el azul de nuestra bandera, vive diáfano en el azul del cielo patrio!

EMMANUEL THOMPSON

Don Manuel María de Peralta

«Paris, 1º.—Don Manuel M. de Peralta, Ministro de Costa Rica y decano del Cuerpo Diplomático en Europa fue encontrado muerto por su ayuda de cámara en la mañana de hoy, a consecuencia de un ataque cardíaco. Se ha cableografiado al Gobierno de Costa Rica pidiendo instrucciones»

Nació el señor Peralta en la ciudad de Cartago el 4 de julio de 1847. Hizo sus estudios superiores en la Universidad de Santo Tomás en San José, terminándolos de modo brillante en París. Comenzó su carrera diplomática en 1871 como secretario de la legación de Costa Rica ante los gobiernos de Francia, Bélgica y España. El 14 de marzo de 1844 fué nombrado Encargado de negocios en Londres y en este mismo año desempeñó una misión cerca de Su Santidad Pio Nono. En 1875 se le nombró Plenipotenciario ante el gobierno de Suiza y Ministro residente en Bélgica, pero no tomó posesión de ese cargo por haber pasado a servir el de la misma categoría a los Estados Unidos permaneciendo allí hasta 1877. En 1878 desempeñó una Misión Extraordinaria en Ioglarra y en diciembre del mismo año desempeñó otra Misión ante Su Santidad León XIII. Se le nombró en 1880 Ministro Plenipotenciario en Inglaterra. En 1890 se le dió el mismo cargo ante el gobierno alemán. Desde esta fecha ha estado representando a Costa Rica ante los gobiernos de Europa. En París era el decano del cuerpo diplomático.

En París contrajo matrimonio con doña Juana de Clerembault, Condesa, Marquesa de Gontaut Biron y Duquesa de

Maestras costura

Maya, crinol, crochét todo número, hilos D.M.C. en colores, agujas para tejer, de metal y de hueso, lanas en ovillo y madejas, dedales etc.

Heredia. Tienda Benavides.

para que en la Conferencia del Círculo Naviero, que tendrá verificativo en París en setiembre próximo, se considere la rebaja de fletes marítimos para la cosecha del año 30-31.

Para tal asamblea que se verificará en el local de la Junta, —frente a «La Tribuna»,— a las quince horas del 14 de agosto entrante, han sido invitados los productores de las diferentes localidades.

Castellara, natural de Lieja, Bélgica.

Era Comendador de Carlos III, Comendador de la Legión de Honor, de Leopoldo de Bélgica y del Cristo del Portugal, Gran Cruz del Santo Sepulcro, de Isabel La Católica y del Mérito Militar, Oficial de la Instrucción Pública en Francia. Era así mismo miembro de gran número de sociedades científicas europeas y americanas. Fué autor de más de 20 obras en español y francés relacionadas con nuestra historia patria y otros tópicos de gran valor.

El Gobierno ha decretado tres días de duelo con motivo de la muerte de este hijo ilustre de Costa Rica, declarado con justicia hace unos cuantos años «Benemérito de la Patria.» El Congreso Nacional levantó ayer la sesión en señal de duelo.

«Correo Nacional» se asocia a la pena que experimenta la familia Peralta en estos momentos y le significa su sincera condolencia.

Para salas

Buenas y bonitas alfombras de linoleum distintos tamaños; cortinas varias clases, persianas, visillos y gran surtido de preciosos adornos.

Heredia. Tienda Benavides

Del Exterior

Actividad del Vesubio

Napóles.—El Vesubio hace grandes manifestaciones de actividad. Se teme una nueva catástrofe.

Llega el dirigible inglés a Montreal

Montreal.—El R-100 llegó a las 12 30. Hubo de diferir su aterrizaje hasta en la mañana.

Los americanos salen de Hankow

Washington.— Todos los americanos están evacuando por su seguridad personal la ciudad de Hankow en China.

Hacia Dios por el amor de las Vírgenes

(Para nuestro querido amigo el Profesor don Fernando Carrillo y su Sra. esposa doña Celia C. de Carrillo)

Había, pues, de partir; los años no hicieron otra cosa que acrecer el amor, dulce y mortificado. No era una ilusión con ansias de retiro, ni mucho menos el sueño atrayente de los conventos, cuando ya sin fuerzas y descolorido por los vientos del mundo, rueda y rueda el propio corazón, como hoja caída...

Claudia debía pues dar un beso a sus padres a sus hermanos, a todos los suyos y a sus 21 años justos clavada la mirada en lo alto y abierta en cruz, en aras de tan sublime y heroica renuncia, decir: «Señor, yo todo lo he dejado por ti; ¿cuál entonces mi premio?»

Pero esta consagración no la entienden los que son del mundo; mas hecha el alma como hacedillo de punzante mirra, aun así, también abiertos en cruz los que son de Cristo, los que viven crucificados con El sí lo entienden y si es la mitad del corazón lo que se ofenda, un lento y resignado Señor, hágase tu santa voluntad, será su adiós!

Y es que dice el Libro de la Vida que el Espíritu sopla donde quiere y no hay ni puede haber nada que resista la voluntad de Dios en sus criaturas, porque El es dueño de todas ¡Y por cuántos caminos las lleva hasta su Reino! Dios—dice el Apóstol San Pablo— ha puesto varios miembros en la Iglesia; unos en primer lugar, apóstoles, en segundo lugar profetas, en el tercero doctores, luego los que tienen el don de hacer milagros, de socorrer al prójimo, de gobierno, de hablar todo género de lenguas o de interpretación a las palabras. Pero en todo caso ¡cuán inescrutables son los caminos del Señor!

Para ti Madre de Sión, esta nueva rosa del jardín costarricense:

cense: para tu altar bendito; que crezca ahí a tus pies la nueva esposa mística y que encendida en caridad, embriague con el buen olor de Cristo a las almas. Ella—Claudia—no será sino otra florecita humilde en el huerto cerrado del Señor; acaso como la Azucena de Lissieux, la dulcísima Teresita. ¡Pero no dejemos entristecer nuestras almas, por una partida, preludio de las alegrías eternas!

X y Z.

Para Funerarias:

Acaban de llegar géneros para formar cajas, bonitos y baratos.

Heredia. Tienda Benavides

La Psicología animal

El caracol: Es un animal feliz: no paga alquiler de casa.

La polilla: le gusta la lectura. Se pasa la vida entre los libros. Prefiere los clásicos y los pergaminos. En indumentaria es más bien ultramoderna, pues conviértese en transparentes, agujerándolos, todos los tejidos, y acorta y suprime las faldas royéndolas.

El pavo: en cambio el pavo está por la moda antigua. Lleva faldas largas y hasta... con cola, y esconde cuanto puede sus piernas que son tan feas como las que exhiben las girls por las calles. Por esto es tan magestuoso. Es también el tipo revolucionario enriquecido, aunque éste suele siempre ostentar «plumas ajenas.»

La mosca: Es una intrusa. En todo se mete. Todo lo huele. Es el periodista del reino animal. Ligera, inconstante, vestida apenas de breves faldas, digo, de alas transparentes, y murmuran— Siga Ud. en la cuarta plana

Dos beneficios positivos para el público

Caloríferos de cocina (hasta de 880 watts) .. ₡ 10-00 mensuales.

Servicio Telefónico para Profesionales, (teléfonos de pared, San José, Cartago, Heredia, Alajuela) ..... ₡ 10-00 mensuales.

Dos considerables rebajas que esperamos ha de tomar muy en cuenta el público costarricense.

Dos rebajas, que nos complacemos en anunciar, porque van en beneficio exclusivo de nuestros clientes.

# La oposición sistemática al desarrollo comercial, agrícola e industrial de C. Rica

Si los opositores a la contratación bananera entonan canciones a las que tratan de darle una bonita música de sabor nacionalista, los que defienden esa industria no usan de simples fantasías sino de argumentos sólidos, contundentes, para exponer la necesidad que existe de ser aprobado ese contrato.

Tal lo hemos visto en el Congreso durante la discusión sobre ese proyecto: los que lo combaten solo han hecho uso de razonamientos sin base alguna y hasta se han atrevido a formular cargos que han quedado desvirtuados por sí solos; los que lo defienden, han hecho exposiciones verídicas aportando datos que son la realidad patente, con la que se ha demostrado hasta la saciedad el inmenso interés que reporta para la nación la contratación bananera. Y en este tenor

la exposición hecha ayer por el representante limonense, diputado señor Gutiérrez, ha sido una verdadera sorpresa para los amigos y enemigos de la contratación. El señor Gutiérrez argumentó sólidamente su voto en favor del contrato, presentando ante sus compañeros de la cámara un cuadro tan real, tan vivido, tan positivo, para el país, que debemos confesar que todos se sintieron hondamente impresionados, valiéndole al orador muy calurosas felicitaciones de una y otra parte, y hasta del señor Secretario de Hacienda.

Sus palabras no fueron el exponente de una tesis ilusoria, carente de fundamento: en ellas condensó el señor Gutiérrez, con

una magnífica ilustración estadística, todos los aspectos que derivan de la industria bananera, y que convergen a un solo punto: el positivo e inmenso beneficio para el país.

El público que se apiñaba en las barras y en el patio del Congreso, escuchó con entusiasmo esas argumentaciones del diputado señor Gutiérrez, ya que ellas envolvían una verdad incontestable. La situación económica para el país emanada de las actividades bananeras ejercidas por la United Fruit Co. fue descrita tan acertadamente por el orador, que la mayoría de los diputados y el público en general comprendieron las razones que existen para esperar un acogimiento favorable al proyecto de contrato que ahora es objeto de largos debates en la cámara.

El diputado señor Gutiérrez, aparte de ser buen representante de la provincia de Limón, es hombre que conoce, por su propia experiencia y por sus largos estudios, el negocio bananero. De aquí que sea uno de los más capacitados para ocuparse del problema en discusión como lo hizo en la sesión de ayer en el Congreso. Es una autoridad en la materia, y su opinión dada tan brillantemente, como lo hizo ayer, causó gran satisfacción.

Si ante tales argumentaciones, si ante la realidad de las cosas, el contrato bananero no pasare, el pueblo de Costa Rica, en un próximo futuro, comprenderá que hubo en este año de 1930 un grupo de ciudadanos representantes de la patria, que condujo a ésta a una bancarrota insufrible y a ese pueblo a un estado lamentable de miseria.

Y, por otra parte, si por mucho pedir, si por querer extralimitarse en ese llamado nacionalismo, la Compañía Frontera no acepta el contrato—como en verdad no lo aceptará—esta situación que ahora nos está oprimiendo, tendrá que ir de mal en peor, hasta llegar el día en que verdaderamente se presentaría para el estado un problema grave cuyas consecuencias no se podrían medir en estos momentos.

Ya se ha demostrado con nú-

## Talabartería Jirón



Confeción de albardas, balijas y demás del ramo, materiales selectos y los últimos estilos.

## Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Doloresa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

meros, con detalles que jamás podrán ser desmentidos, lo que la industria bananera implica para los intereses de la nación; el beneficio real que aporta la United Fruit C.º para el país. Hablar nuevamente de todo eso está por demás, porque ya ha quedado plenamente demostrado por ciudadanos altamente patriotas y de reputación y honorabilidad nunca desmentidas, y porque eso es cuestión que ya está en la conciencia nacional.

Ahora nos toca decir, y eso lo repetiremos siempre, que es falta de razón, falta de consecuencia, falta de comprensión, combatir sistemáticamente esa

**POSTUM**  
(Café Homeopático)  
CORN FLAXES  
GRAPE NUTS  
CREAM OF WHEAT  
Acaba de recibir  
**EL AGUILA DE ORO**  
PUJOL HNOS.  
TELEFONO 3933

contratación que servirá de base para una normalidad tan deseada por todos los costarricenses; es simplemente un empecinamiento que no deja ver a algunos el asunto con la claridad con que la gran mayoría lo ve. O debe ser que los opositores a las actividades de la United Fruit C.º no tienen conciencia de lo que están haciendo, bien porque defiendan calculadamente otros intereses que les puede reportar o les está reportando una ganancia momentánea, o bien porque no importándoles un ápice

Siga Ud. en la tercera plana

## CUALIDADES Y DESVENTAJAS Que proporciona el sombrero de paja

- 1º En primer lugar, agradable por su frescura.
  - 2º El ser sumamente liviano.
  - 3º Evita la calvicie, mal estar o dolor de cabeza.
  - 4º Preferido en el mundo entero por lo higiénico y principalmente en los trópicos.
  - 5º Su bajo precio permite estar al alcance de quien lo desee, resultando caro por su poca duración, pero a Dios gracias. Hoy día todo está resuelto con la famosa PAJINA admirable restaurador de sombreros.
- La Fotografía Gómez Miralles recibe sombreros de paja y se hace cargo de restaurarlos por la módica suma de ₡ 3.00 quedando completamente como nuevos.
- OBSERVACIONES — No se reciben sombreros con la paja rota ni manchados de grasa o tinta. La famosa PAJINA es una preparación completamente nueva: tiene la cualidad de destruir la quemadura de la luz del sol sin que la paja pierda su brillo natural.
- Teléfono de la Fotografía 2490. — Teléfono de la casa de habitación: 3277

## PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

No hay que olvidarlo: La UNICA medicina que cura el ASMA es él

**CUAJANI JORDAN**

cuyo

—o Depósito y Representación o—

los tiene la

**BOTICA VARGAS**

Apartado 716 Teléfono 2812

## LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

**J. A. BELGRAVE**

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

## ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de CAMARAS FOTOGRAFICAS de las mejores marcas KODAK, ZEISS IKON y VOIGTLANDER. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa, se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos.

LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

## La Pequeña Nápoles

— DE CATALDO SIMEONI —

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños  
Importación directa de artículos de lujo y fantasía  
Frente al Teatro América, swicht del tranvía

## POR UN COLON

SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche Solamente el mes de julio

Arte y economía: el summum del ideal femenino

Visítenos y quedará realmente complacida

**FOTO ELECTRA**

Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina

# La oposición....

Viene de la segunda plana ce el bienestar nacional o el interés del proletariado, empeñen una lucha sin ningún sentido utilitario.

Combatir el contrato bananero actual es echar las últimas paletadas de tierra a esa industria que ha sido siempre para el país la segunda fuente de riqueza, y quizás la más estable; es oponerse absurdamente a aumento de las rentas nacionales, de lo que hay tanta necesidad en los momentos actuales en que el Estado sufre una penuria alarmante; es poner barreras a las entradas que hacen prósperos a los pueblos: poner grilletes al comercio, a la industria, a la agricultura; es echar un velo de muerte a la vida del pueblo y, por ende, a la vida de la República. Y esto no se podría concebir, más cuando en otros paí-

ses de mayor progreso, civilización y riqueza que el nuestro, se está dando un apoyo decidido a esa industria, concediendo facilidades a la United Fruit C.º para que la intensifique a fin de obtener mayores ingresos a las arcas nacionales.

Ejercer una actitud retrógrada para el país no es labor de nacionalismo; convertirse en enemigos de todo desarrollo, de toda propulsión beneficiadora para el porvenir de nuestra patria, sólo se puede concebir en espíritu que desean ejercer influencia maléfica contra todo lo bueno.

Pero estamos seguros que hombres de esa naturaleza no los habrá en Costa Rica y que la razón y la justicia harán volver sobre sus pasos a aquellos que por ligerezas de espíritu apasionado se pronuncian contra el

## De San Pedro de Montes de Oca

*Robos sacrilegos*

Muy de veras nos alegra la captura de ciertas «palomitas» que en los oficios religiosos de los lunes desvalijaban tranquilamente a las devotas.

*Cañería*

Creemos que muy pronto tendremos agua pura y abundante, gracias a los importantes trabajos realizados por la Junta de Cañería. Según parece el trabajo que falta es muy poco para ver coronado nuestro ideal de tantos años.

CORRESPONSAL

Junio de 1930.

bien nacional tratando de dar muerte a la industria bananera.

Es preferible ser razonables, medir bien las cosas y proceder de acuerdo con la necesidad nacional, que dejar que la Compañía Frutera retire por completo sus actividades de nuestro país para ejercerlas en otro, donde dejará millones que buena falta nos hacen para regularizar de nuevo este medio de vida que ya es una pesadilla para todos los costarricenses.

*Rolando de Maurebán*

Buenas colchas algodón y seda, tapetes solos y en juego; muebles objetos plata y cristal; paraguas bastón, etc.

Gran surtido de anteojos con y sin estuche.

Heredia. *Tienda Benavides.*

## Santorial

Sábado 2. — NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES, Patrona principal de esta República y de Cartago San Alfonso de Ligorio, ob. Jubileo de la Porciúncula.

NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES

En la religión del seráfico Padre San Francisco se celebra en este día la dedicación de la primera Iglesia de su Orden bajo el título de Nuestra Señora de los Angeles, en memoria de la célebre indulgencia que alcanzó de Cristo nuestro Señor el seráfico Padre cuando, llorando por la salvación de los pecadores, Jesucristo, acompañado de su gloriosa Madre y de muchos cortesanos del Cielo, le dijo que le pidiese cuanto quisiese para la salvación de los pecadores. El Santo entonces le pidió una indulgencia plenaria y perdón de todos los pecados para cuantos, confesados y contritos, visitasen aquella iglesia, poniendo por intercesora a la Virgen Santísima. Cristo nuestro Señor concedió a San Francisco lo que pedía, con tal que fuese a su vicario el papa Honorio III, y que de parte suya le pidiese la dicha indulgencia; el cual, precediendo algunas maravillas, la confirmó el año de 1224.

Sombreros de fieltro, de pita, de lona. Sombreros para niños; mu-

chales e tiles y diversas clases. Heredia. *Tienda Benavides*

## Las tierras obtenidas para las carreteras

El señor Secretario Cortés, ha ordenado la verificación de un estudio completo, sobre confección de planos, anotación de linderos y demás datos, sobre las porciones de tierras obtenidas por compra o expropiación, para la construcción de las carreteras. Con tal trabajo se logrará dejar, en forma estable, reunidos los datos exactos sobre valor, extensión y demás antecedentes necesarios para el registro de tales propiedades.

El señor Cortés ha de regresar mañana de su gira de inspección, pues de Atenas pasó al Colorado, con el fin de constatar los trabajos del valioso puente. Será entonces cuando resuelva sobre la petición de datos sobre el ferrocarril, muelle y quebrador de la Barranca, solicitados por los diputados Jiménez Ortiz y Villfaranca.

## Las actividades del señor Gobernador

El Ingeniero don Luis Fournier, quien con especial cariño y actividad ha tomado sus labores en la Gobernación salió en el día de ayer de inspección por todos los trabajos municipales, con especialidad los de cañería y calles.

De todos ellos obtuvo buenas impresiones en general, dictando algunas disposiciones necesarias para un mejor rendimiento y economía.

Actualmente elabora don Luis el proyecto de presupuesto para el año próximo y en el, se dice, se registrarán grandes economías y novedades, bajo un plan perfecto, que permitiendo un completo servicio, resulte justo en retribuciones, evitando las salidas dispendiosas o innecesarias.

Anunciar es vender

## LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castmires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

**SOLESA Y MOLINA**

## Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).

Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.

Visítenos hoy ---Tel. 2437.

## CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

**ADELA v. DE JIMENEZ**

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10.000 barriles de 180 kg. y - 10.000 -acos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de uestras obras.

## AVISO

Para conocimiento del público y efecto consiguiente, se hace saber: Que la Municipalidad de este Cantón, en sesión celebrada el veintinueve del corriente mes, dictó el siguiente acuerdo:

—Artículo II—Se acuerda conceder el plazo de un mes a partir de esta fecha para que los contribuyentes verifiquen el pago total de sus recibos atrasados y eximir de las multas correspondientes a servicios a los que dentro de ese plazo cancelen los que adeudan hasta hoy; siendo entendido que esta concesión comprende a los deudores contra quienes se ha establecido procedimiento judicial de cobro; y asimismo a los que, en virtud de disposición municipal anterior hubieren suscrito convenios para el arreglo extrajudicial de sus cuentas, en lo que respecta a las multas cargadas a los saldos que quedan a deber.

**Luis N. Fournier,**  
Gobernador.

El anuncio es la clave del éxito en todo negocio

## E. Calzada B.

Médico y Cirujano

CONSULTAS: De 10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Frente al Costado Sur de la Ferretería Rodríguez

TELEFONOS: Habitación: 3488—::— Oficina: 4016

## La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

## - Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIÑEN TODA CLASE DE TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

## El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

### Roberto Loría Rivera

Ex-Juez Civil y del Crimen de San José, ha establecido su oficina de abogacía y notariado en la avenida segunda, entre la Junta de Caridad y el Registro de la Propiedad.  
Teléfonos: Oficina 2335. Casa de habitación 4010

### “El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

EN LA

### Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

SI DELE PARASITOIDES ZUÑIGA



Lo mejor para las lombrices: “Parasitoides Zúñiga”  
Depósito: «Botica Tropical»  
— Teléfono 2057 —  
y en todas las farmacias

### Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma  
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

### TALLER ELECTRICO ROSALES

Fabricación de hornos, calentadores y cocinas eléctricas y de carbón  
Frente Foto. Hernández. Teléfono 3250

### POMADA AUXOLIN

### JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN  
— Poderosos preparados contra la CASPA —  
ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

### La psicología...

Viene de la primera plana do todo el día, es imagen acabada de muchas mujeres.

**El loro:** Ha estudiado por el sistema antiguo: todo lo sabe de memoria. Es el líder comunista que repite sin cesar las mismas calumnias contra la iglesia sin entenderlas.

**La torcaza:** Una pariente pobre de la paloma.

**La zebra:** Un burro en camiseta.

**El burro:** Modelo de virtudes. El amigo sincero del hombre. El filósofo por excelencia, pues toma y recibe las cosas, = los palos sobre todo = con suprema resignación. Pero ¡ay del día que se levante entre ellos un Gandhi que les predique la emancipación de la raza!

**El hombre:** Es el «microcosmo», sin duda, porque se concentran «en grandes» en él, todos los defectos del reino animal.

### Anunciar es vender

#### El cuidado de las manos

Mucho se ha hablado sobre el cuidado de las manos y las uñas, pero de lo que vamos a ocuparnos hoy, creemos no haber dicho nada hasta la fecha.

Las manos más perfectas, las uñas más delicadas, perderán todo su encanto si las palmas de las manos sudan. El sudor de las manos es lo más molesto y embarazoso que pueda darse, al dar la mano, al coser, al tocar cualquier cosa, mancharán todo lo que encuentren. Con un poco de paciencia y cuidado, y con la siguiente receta, podrá hacerse desaparecer un defecto que nos pone en más de un compromiso: ácido bórico, 2 dracmas; bora, 3 dracmas; ácido salicílico, 3 dracmas; glicerina, 3 onzas; bayrum, 3 onzas. Mézclase y aplíquese tres veces al día.

### Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplanchada en máquina  
Precios especiales  
en cantidades grandes.

José J. Benavides  
Heredia — Apartado 20

### Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:  
10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.  
Contiguo al T. Variedades

### Heredia

**Onomástico.**—Por ser hoy día de la ínclita Patrona principal de la República, Nuestra Señora de los Angeles, nos es muy placentero saludar con tal motivo en su onomástico a la virtuosa y culta señorita Angela Dobles Chaves, gala de nuestra sociedad.

Si la distinguimos mucho entre nuestras amistades, bien se merece Angela el cariño y predilección de todos los que la conocemos por su alma generosa y galas personales de exquisita educación. Muchos años más de vida.

Regresan hoy de paseo al campo de San Miguel Sur (Santo Domingo) don Gonzalo Quesada M., señora y niño; doña Enriqueta Morales de Quesada y sus hijos Ernesto, Eida, Lydia, Flora y la niña Elsa Quesada Q.

De hoy a mañana regresarán los alumnos y alumnas de la Escuela Normal que han tenido larga vacación.

Amaro de Monfort

Agosto 2 de 1930.

#### Para Zapateros

Lona color café y lona blanca. Badanas, glasés negros y en colores. Impermiable, clase barata; oscaria, raso superior, hi adillos, elásticos, betones, etc.

Heredia. Tienda Benavides.

### Notas varias

Como se ha anunciado la próxima visita de los equipos de futbol “Fortuna” de la isla de Cuba, se va por parte de la Sociedad Gimnástica Española a designar los once jugadores que han de enfrentarse a los deportistas cubanos.

El domingo próximo, a las dos de la tarde, se reunirán los miembros de la Facultad de Farmacia en virtud de convocatoria extraordinaria hecha por

### Del Exterior

#### Rusia suspende su comercio con Estados Unidos

Moscú.—El Gobierno ha ordenado a todos los barcos, aun a los que ya se encuentran en camino, no arribar a los puertos de los Estados Unidos.

#### Arribó a costa americana el dirigible inglés

Londres.—A las 3 de la tarde llegó el dirigible R-100 a Belle Isle, costa de Labrador, bajo una recia tempestad.

#### Tiembla todavía en Italia

Roma.—Continúa temblando en la región Sur. Malfi es la población que más ha sufrido.

la Directiva, para conocer de una resolución del Poder Ejecutivo que a juicio de los señores farmacéuticos lesiona sus intereses.

Se ha suprimido la plaza de Oficial Mayor de la Secretaría de Gobernación.

Los policías de tráfico han hecho una inspección cuidadosa de todos los automóviles dedicados al servicio público.

### Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado  
— Arcadas. — Pasaje Dent —

Le compramos, le vendemos o le cambiamos sellos usados de correos. Ofertas a G. V. C., Apartado 1087, San José.

Suscríbase a este diario

## MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

### BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

### Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA